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Governo estuda ampliar teto do MEI
 AMinistro Márcio França afi rma que, com 

a reforma tributária, as mudanças serão 
feitas; a defasagem já chega a 122% 

O governo Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT) estuda aumentar o limite 
anual do MEI (Microempreendedor 
individual). A informação é do mi-
nistro Márcio França, do Empreen-

dedorismo, da Microempresa e da 
Empresa de Pequeno Porte. Segun-
do ele, não há um proposta fecha-
da ainda, mas já há o consenso de 
que o valor do faturamento do ano, 

hoje em R$ 81 mil, precisa subir. A 
ideia que mais agrada ao Planalto 
é a criação de uma tabela progres-
siva.  que tenha como base o per-
centual pago ao INSS.         BRASIL/A7

Guarujá instala nova 
sinalização para 
caminhões  CIDADES/A4

Governo abre 
consulta para 
expansão
A Autoridade Portuária de Santos 
(APS) informou que o Governo 
Federal deu início ao processo de 
consulta pública para o Projeto de 
Expansão da Poligonal do Porto 
Organizado de Santos, que prevê 
um aumento de até 164% da área 
portuária nas próximas décadas. 
O mais importante porto do he-
misfério sul pode ganhar áreas de 
12,6 milhões de metros quadra-
dos para sua expansão, saltando 
dos atuais 7,8 milhões de m2 para 
mais de 20 milhões de m2, pas-
sando a incluir áreas em Cubatão, 
São Vicente e Bertioga, além de 
Santos e Guarujá. CIDADES/A4

POLIGONAL DO PORTO

Após assembleia com a categoria, a Direção do Sindicato dos Servidores Muni-
cipais de Praia Grande, informou na manhã de ontem a retomada da greve, por 
consequência da não apresentação, por parte da Administração Municipal, de 
uma proposta real de reajuste salarial, conforme havia sido acordado na reu-
nião de conciliação realizada na Justiça.                                                              CIDADES/A3

Jovem morre 
após suspeita 
de dengue
Letícia Monteiro de Souza, de 19 
anos, morreu após apresentar sin-
tomas de dengue em Peruíbe. A fa-
mília afi rma que ela foi vítima de 
negligência médica após se dirigir 
mais de uma vez à UPA. A Prefeitu-
ra nega. A notícia da morte da jo-
vem comoveu a cidade e resultou 
em homenagens nas redes sociais, 
além de reclamações. CIDADES/A3

Praia Grande  Sem acordo, 
funcionários públicos 

retomam greve 

DIVULGAÇÃO

Píer interditado de 
Bertioga terá novas 
regras de uso     CIDADES/A4
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Feriado prolongado de Páscoa 
vai ter movimentação recorde Polícia desarticula 

grupo de cybercrime 
com menores   BRASIL/A7Litoral de SP sempre é um dos destinos mais procurados pelos turistas  ESTADO/A6

DIVULGAÇÃO/PMSV

Câmara de SP 
aprova CPIs 
para apurar 
pancadões
A Câmara Municipal de São Pau-
lo aprovou a criação de duas CPIs 
(Comissões Parlamentares de In-
quérito) para investigar a pertur-
bação do sossego em festas clan-
destinas e o escaneamento de íris 
dos olhos dos cidadãos. A primeira 
CPI, relacionada a festas nas ruas 
com som alto, foi requerida pelo 
vereador Rubinho Nunes (União 
Brasil). Outro é de autoria da ve-
readora Janaína Paschoal (PP) para 
apurar a atuação da empresa Tools 
for Humanity. que oferecera re-
compensas fi nanceiras para rea-
lizar o escaneamento da íris de ci-
dadãos paulistanos”. ESTADO/A6

Santos recicla 
20 mil bitucas 
em  três meses
Nos primeiros três meses deste 
ano, 19.125 bitucas de cigarro fo-
ram coletadas e encaminhadas 
para reciclagem em Santos, re-
sultado da instalação de 25 bi-
tuqueiras na Cidade. A iniciativa 
para redução de descarte irregu-
lar impediu que os resíduos tóxi-
cos chegassem ao solo, às águas e 
afetassem a fauna local. CIDADES/A3
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CHARGE

F
alo daqueles zunzuns que ficam ali, inco-
modando, alguns durante anos, meses, dias, 
horas. Zumbidos que chegam aos pensa-
mentos e dali não saem. Vai e vem. A famo-
sa “pulga atrás da orelha” que persiste hora 

ou outra. Como uma incômoda mosquinha, embora 
diferente daquela que às vezes a gente até desejaria 
ser para, sem ser visto, saber o que é que aconteceu, 
estão fazendo ou até dizendo de você. Você afasta, 
luta, mas volta a questão e estará aí até ser resolvida, 
ou até esquecida, não tem jeito. Às vezes as duas se 
juntam, as mosquinhas, infernais.

Uma fica zumbindo. A outra, mais criativa, adora-
ria se imiscuir no ambiente de origem da inquietação, 
para saber o que houve, se acha alguma pista.

Não tem raquete elétrica que eletrocute pensa-
mento persistente, intruso. Nem tapa, nem repelente, 
nem armadilha. A gente tem de cuidar apenas para 
que não cresça ou evolua a ponto de atrapalhar de 
vez o dia a dia; mas ela está lá, a maldita mosquinha 
do algo a resolver. Não pode é virar obsessão, senão 
complica. Pode ser uma dúvida, uma resposta que 
procura, um sentimento sem razão, uma resposta que 
deixou de ser dada em alguma ocasião, um porquê. 
De repente uma lembrança acordada por qualquer 
bobagem – e lá vem.

Zumbe na forma de pensamentos, alguns bem 
repetitivos, e que acabam trazendo consigo senti-
mentos variados, especialmente tristeza, uma certa 
angústia, se relacionados com fatores emocionais, 
relacionamentos inacabados formalmente, chances 
consideradas perdidas, diálogos interrompidos brus-
camente. Aquele minuto que pode ter sido decisivo, 
qual foi? O que aconteceu? Porque não perguntei?

Nada mais razoável do que comparar esse tormen-
to a insetos, moscas, pulgas, os mais execráveis, os 
que fazem barulho em torno da cabeça, machucam, 
tiram sangue, coçam, dão medo porque podem dei-
xar doente. Mutucas quase invisíveis, borrachudos. 
Você não tem culpa. Os tais pensamentos atacam, 
muitos chegam com horário definido, fim de tarde, 
começo da noite, aquele momento de crepúsculo, pôr 
do Sol, noites de Lua Cheia, chuva lá fora, uma música 
que toca no rádio.

Pensamentos são a coisa mais livre do ser huma-
no. Os mais guardados, secretos, só seus, íntimos. 
Difícil dividi-los porque, quando descritos, sempre 
precisam ser expostos com todo um histórico para al-
guma tentativa de se fazer entender, e o que raramen-
te acontece. Quanto aos zumbidos emocionais, creio, 
melhor guardá-los em algum caixa secreta. Só você 
mesmo poderá resolver, acredite, e tem uma hora que 
fará isso. Conselhos externos dirão quase sempre que 
é melhor deixar para lá. É difícil que consigamos mos-
trar que embora possam parecer pequenos a quem 
os ouve, têm uma dimensão inexplicável para quem 
os sente. Torcemos para que não sejam muitos os que 
nos atinjam, não sejam enxames, porque podem ser 
verdadeiramente bastante desagradáveis.

Não são como aqueles, diferentes, os pensamentos 
das boas lembranças, os que nos fazem sorrir sozi-
nhos, animadores, que tentamos reter e relembrar 
em detalhes que possam revivê-los – bom mesmo 
seria se apenas estes ocorressem.

* Marli Gonçalves, jornalista, consultora de comunicação e edi-
tora do Chumbo Gordo

Zumbidos
emocionais

Poder em jogo.

Therezinha Stella, sobre 
Confronto entre vereador 
e secretária expõe PL em 
Santos 

Esse é um coxinha!

Yuri Alexandre, sobre 
Confronto entre vereador 
e secretária expõe PL em 
Santos

B0ST0N4R1ST4S 
estão brigando entre 
eles kkk

Mark Giampaoli, sobre 
Confronto entre vereador 
e secretária expõe PL em 
Santos

POST

IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

I
magine um trem do tempo que parte da 
Estação Valongo, em Santos, com destino 
ao futuro. A bordo, autoridades orgulhosas 
anunciam a restauração da primeira esta-
ção ferroviária do estado e a criação de um 

Museu Ferroviário. O investimento? R$ 9 milhões. 
Uma quantia considerável para preservar a história 
dos trilhos que um dia transportaram o café que 
impulsionou a economia paulista.

Enquanto isso, a poucos quilômetros dali, no 
Dique da Vila Gilda, cerca de 26 mil pessoas vivem 
sobre palafitas, sem acesso adequado a água potá-
vel e saneamento básico. Apenas 17% das residên-
cias possuem abastecimento de água encanada, 
segundo a própria SABESP. As demais dependem 
de ligações clandestinas, feitas com mangueiras 
improvisadas, vulneráveis à contaminação. Além 
disso, a ausência de um sistema de esgoto adequa-
do leva ao despejo de resíduos diretamente nas 
águas do rio dos Bugres, agravando riscos sanitá-
rios. A resposta institucional? Em vez de priorizar 
obras estruturantes, a companhia decidiu patro-
cinar uma equipe da Copa Truck, em plena crise 
hídrica na Baixada.

O contraste é gritante. De um lado, a preserva-
ção de marcos históricos e o patrocínio de eventos 
de alto impacto visual. Do outro, a invisibilidade 
das carências básicas. É como se estivéssemos mais 
empenhados em revisitar o passado e colecionar 
cliques do presente do que em construir um futuro 
minimamente justo para os cidadãos de hoje.

O Porto de Santos, artéria vital da economia 
nacional, vive um paradoxo semelhante. A moder-
nização dos acessos, sejam rodoviários ou ferro-
viários, é tratada como um consenso técnico, mas 
os avanços efetivos ainda são tímidos diante da 
necessidade. Estão previstos mais de R$ 28 bilhões 
em investimentos até o fim da década, mas parte 
disso depende da superação de entraves licitató-
rios, burocracias federais e disputas técnicas que 
emperram decisões. Importante reconhecer que 
muitas vezes, os gestores da autoridade portuária 
atuam entre pressões políticas, limitações legais e 
expectativas da iniciativa privada. Mesmo assim, o 
gargalo persiste.

Como se não bastasse, a memória recente nos 
lembra que há quase dez anos, em 2015, um incên-
dio devastador atingiu o terminal da Ultracargo 
na Alemoa. Foram nove dias de chamas, mais de 9 

toneladas de peixes mortos, riscos à saúde pública 
e uma multa ambiental milionária. O ramal ferro-
viário que prometia mitigar riscos logísticos ainda 
não saiu do papel, firmado em acordo de inten-
ções em 2024, segue sem cronograma definido. As 
medidas de prevenção avançaram, mas o rastro da 
tragédia ainda paira como advertência não total-
mente digerida.

Há uma ironia amarga nessa viagem: projetos 
estruturantes, como o saneamento do Dique ou 
o destravamento da logística portuária, avançam 
como obras de Sísifo, sempre prometidos, rara-
mente concluídos. Já os simbólicos, como museus 
ou patrocínios de alto impacto midiático, deslizam 
nos trilhos da aprovação célere. Afinal, não há foto 
de inauguração em rede social com uma tubulação 
subterrânea concluída. Não há hashtag de sucesso 
para drenagem nem glamour em estação elevató-
ria de esgoto.

Não se trata de negar o valor da história ou do 
entretenimento. A Estação Valongo é, de fato, um 
monumento à era do café. Mas que legado esta-
mos construindo agora? Enquanto o museu ganha 
paredes restauradas, crianças do Dique brincam 
em esgoto a céu aberto, e caminhoneiros ainda en-
frentam filas sob sol e asfalto esburacado. Quantas 
reuniões são necessárias para viabilizar o básico? E 
quantas vidas podem ser poupadas se o tempo de 
decisão for menor do que o tempo do marketing 
institucional?

O tempo, esse sim, é o recurso mais escasso e 
mais valioso.

Se o trem da Valongo nos conecta ao passado, 
é preciso lembrar que os trilhos do futuro exigem 
coragem de agir no presente. O Brasil tem recursos, 
como mostrou na Copa de 2014, ao erguer estádios 
bilionários em tempo recorde. O que falta é clareza 
de prioridade e vontade política. Que os gestores 
ouçam o apito desse trem. O futuro não será admi-
rado em vitrines de museus se, do lado de fora, o 
presente continuar sendo um retrato do abandono.

Que venham as placas, as obras visíveis e os 
eventos, mas que não nos falte o básico. Porque um 
país que trata o saneamento como detalhe e a in-
fraestrutura como dilema não embarca no futuro. 
Ele apenas observa o trem passar.

* Caio, da Marimex

Enquanto a água falta, 
o dinheiro corre
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 A Após assembleia com a ca-
tegoria, na noite da última se-
gunda-feira (14), a Direção do 
Sindicato dos Servidores Mu-
nicipais de Praia Grande, in-
formou na manhã de ontem a 
retomada da greve, por conse-
quência da não apresentação, 
por parte da Administração 
Municipal, de uma proposta 
real de reajuste salarial, con-
forme havia sido acordado na 
reunião de conciliação realiza-
da na Justiça.   

Segundo o Sindicato, ao 
invés disso, uma proposta foi 
apresentada pelo prefeito Al-
berto Mourão (MDB) à Câma-
ra de Vereadores, de recom-
posição da inflação de 5,48%, 
baseado no Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Amplo 
(IPCA), do período de abril de 
2024 a março de 2025, sem ga-
nhos reais, considerado insa-
tisfatório pela categoria.  

Mourão ofereceu abono de 
desempenho fiscal a ser pago 
em parcela única no mês de ja-
neiro de 2026. O Sindicato não 
quer aumento zero e afirma 
que a Prefeitura de Praia Gran-
de tem condições de conceder 
um aumento real ao servidor 
da ordem de 10,09% indepen-
dente das perdas salariais. 

Direção do Sindicato dos Servidores Municipais de Praia Grande informou a retomada da greve

DIVULGAÇÃO 

Greve é retomada em Praia Grande

RECUSA. Proposta encaminhada por prefeito à Câmara de Vereadores, de 5,48% (IPCA), não é aceita pelo funcionalismo público 

Também revela que a Pre-
feitura tem possibilidade de 
aumentar o valor do Vale Ali-
mentação de R$ 740,00 para 
R$ 1.210,00, além de melhorar 
outras cláusulas fora do âm-
bito econômico, o que não foi 
previsto no projeto de lei com-
plementar encaminhado por 
Mourão à Câmara, que pre-
viu apenas o mesmo índice 
(5,48%) para o Vale Alimenta-
ção. 

Mourão quer ainda que 
os vereadores aprovem que 
os servidores que aderiram 
à greve sofram descontos pe-
los dias parados. Os servido-
res não sofreriam descontos 
das horas não trabalhadas 
desde que atendam as con-
vocações para o cumprimen-
to destas horas no prazo de 
doze meses. 

A Justiça havia suspendido 
a greve mas determinou que 
a Administração apresentasse 
uma proposta, agora não acei-
ta pela categoria. O presidente 
do Sindicato, Adriano Roberto 
Lopes da Silva, o Pixoxó, em re-
união com a categoria após a 
última negociação, havia reve-
lado que a suspensão e o prazo 
dado havia sido um reconhe-
cimento que a greve era legal. 

obtido na operação será ratea-
do aos servidores de forma es-
pecificada na minuta.

Na mensagem enviada ao 
Legislativo Municipal foi expli-
cado ainda que “a receita dos 
tributos municipais, fundada 
na inflação apurada nos últi-
mos dez anos, atingiu o per-
centual na casa de 80,25% en-
quanto a revisão geral anual 
dos servidores com a revisão 
ora concedida, atinge um to-
tal 98,64%.”

A Prefeitura explica tam-
bém que a proposta foi defini-
da após semanas de estudos 
de impacto financeiro no or-
çamento municipal para este 
ano de 2025 que foram efetua-
dos pelas secretarias de Finan-
ças (Sefin) e de Administração 
(Sead). 

A Prefeitura levou em con-
ta também a atual situação or-
çamentária do Município e a 
necessidade do cumprimen-
to da legislação com ênfase na 
Lei de Responsabilidade Fiscal. 

Desta forma, a Adminis-
tração Municipal reforça seu 
compromisso em manter a 
oferta de serviços públicos 
para a população e o pagamen-
to em dia dos salários aos ser-
vidores em geral. (Carlos Ratton) 

A Direção do Sindicato in-
forma ainda que a previsão 
orçamentária do período dá 
margem para providenciar os 
devidos reajustes sem ferir o li-
mite prudencial. Hoje, funcio-
nários públicos deverão lotar 
a Câmara para tentar conven-
cer os vereadores e rejeitarem 

a proposta de Mourão. 

PREFEITURA.

A Prefeitura confirmou o en-
vio do projeto à Câmara e o 
percentual oferecido. Mas re-
velou que o projeto ainda pre-
vê a instituição, para o exer-
cício de 2025, de abono de 

desempenho fiscal a ser pago 
em parcela única em janeiro 
de 2026, destinado 25% do va-
lor que ultrapassar a receita 
corrente líquida estimada de 
R$ 2.416.000.000,00, exce-
tuando-se do cálculo emen-
das parlamentares e trocas de 
recebíveis de dívidas. O valor 

 A Letícia Monteiro de Sou-
za, de 19 anos, morreu após 
apresentar sintomas de den-
gue em Peruíbe. A família 
afirma que ela foi vítima de 
negligência médica após se 
dirigir mais de uma vez à 
UPA. A Prefeitura nega. A no-
tícia da morte da jovem co-
moveu a cidade e resultou 
em homenagens nas redes 
sociais, além de reclamações.

De acordo com os fami-
liares, Letícia foi levada à 
UPA, mas, mesmo com que-
da de plaquetas e até episó-
dios com vômito de sangue, 
foi mandada de volta para 
casa.

Regilene Monteiro, irmã 

Jovem de 19 morre após suspeita de dengue em Peruíbe
nada desde o primeiro dia, 
nada disso estaria aconte-
cendo”, disse Regilene, bas-
tante abalada.

A Prefeitura foi procu-
rada e disse que não há a 
confirmação de que o óbi-
to tenha sido por dengue e 
que aguarda o resultado de 
laudos e exames. Disse ain-
da que o profissional médi-
co responsável pelo último 
atendimento foi afastado 
dos plantões até a conclu-
são da apuração, como me-
dida preventiva. 

“O setor aguarda a emis-
são do laudo pelo Serviço de 
Verificação de Óbito (SVO), 
além dos resultados dos exa-
mes laboratoriais para pes-
quisa de arboviroses, realiza-
dos com a amostra coletada 
da paciente e enviada ao Ins-
tituto Adolfo Lutz”, informou 
em nota. (Márcio Ribeiro)Segundo familiares, mesmo com episódios com vômito de sangue, ela foi mandada para casa

REPRODUÇÃO/GOOGLE MAPS 

da vítima, afirmou em entre-
vista ao Programa Na Mira, 
que tudo começou com dor 
de cabeça e febre, quando re-
sultou nas primeiras idas da 
paciente à unidade de pron-
to atendimento. 

Lá, os familiares foram in-
formados que ela só podia 
tomar Dipirona e Paraceta-
mol, por que ela estava com 
dengue, já que todos os re-
sultados apontaram isso.

“Ela chegou lá com as 
plaquetas baixas e baixan-
do cada vez mais, mas, mes-
mo assim, mandaram a mi-
nha irmã de volta para casa. 
Eu tenho certeza que se eles 
tivessem deixado ela inter-

A família afirma que ela foi vítima de 
negligência médica após se dirigir mais de 
uma vez à UPA; Prefeitura nega

 A Começaram pela demo-
lição de calçadas da Praça 
Coimbra (Vila Mathias) as me-
lhorias programadas para o 
sistema de drenagem da pis-
ta praia-Centro da Avenida 
Cláudio Luiz da Costa. A pra-
ça, que também terá incre-
mento na jardinagem, fica no 
cruzamento com a avenida. O 
projeto também prevê inter-
venções na ciclovia e baia de 
ônibus.

Importante via de in-
terligação de corredores de 
trânsito pelo túnel, a Cláu-
dio Luiz da Costa já passou 
por levantamento topográfi-
co. “Também foi concluída a 
identificação das instalações 
embutidas das concessioná-
rias de serviços públicos, a 
fim de evitar danos quando 
das demolições e escavações”, 
explicou o técnico em edifica-
ções da Secretaria de Infraes-
trutura e Serviços Públicos 
(Seinfra), Guilherme Winger-
ter, da equipe de acompa-

Começam as obras para melhorar drenagem em via

Importante via de interligação de corredores de trânsito pelo 
túnel, a Cláudio Luiz da Costa já passou por estudos
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nhamento e supervisão das 
obras.

A pista receberá melhorias 
no sistema de drenagem, am-
pliando a capacidade atual, 
além de novos meios-fios, 
sarjetas, passeios no padrão 
Calçadas para Todos, renova-
ção asfáltica e do revestimen-
to da ciclovia. As intervenções 
têm prazo contratual de con-
clusão em agosto.

O secretário Fabrício Car-
doso, titular da Seinfra, lem-
bra que o trecho em frente à 
Santa Casa, entre a Pinheiro 
Machado e a Francisco Ma-
noel, registra empoçamen-
tos mesmo em caso de chu-
va de menor intensidade. “O 
objetivo principal é garan-
tir segurança, acessibilidade 
universal e conforto nos des-
locamentos nessa via, estraté-
gica do ponto de vista de mo-
bilidade urbana”.

Ele lembra que a Cláudio 
Luiz da Costa é um importan-
te vetor do desenvolvimento 

urbano, pois possui interface 
com o turismo e as econo-
mias local e regional, além de 
estar conectada diretamente 
à Santa Casa, referência no 
atendimento hospitalar me-
tropolitano, à Arena Santos 
e aos estádios da Portuguesa 
Santista e do Santos Futebol 
Clube.

A CET definirá o esquema 
de trânsito a ser implemen-
tado no local, a fim de mini-
mizar os impactos na região.

INVESTIMENTO.

As obras estão a cargo da em-
preiteira J. A. Garrelhas Cons-
truções, vencedora da con-
corrência pública. O valor 
estimado é de R$ 2,2 milhões, 
dos quais R$ 2 milhões des-
tinados pelo Governo do Es-
tado, via Agência Metropo-
litana da Baixada Santista 
(Agem)/Conselho de Desen-
volvimento da Região Metro-
politana da Baixada Santista 
(Condesb). (DL)

20 mil 
bitucas são 
recicladas

 A Nos primeiros três meses 
deste ano, 19.125 bitucas de ci-
garro foram coletadas e en-
caminhadas para reciclagem 
em Santos, resultado da ins-
talação de 25 bituqueiras na 
Cidade. A iniciativa para redu-
ção de descarte irregular im-
pediu que os resíduos tóxicos 
chegassem ao solo, às águas e 
afetassem a fauna local, como 
peixes e aves.

Em janeiro, foram recolhi-
das 7.325 bitucas. Em feverei-
ro, o número chegou a 6.050, 
e em março, mais 5.750 unida-
des foram recolhidas. A maior 
quantidade nos dois primeiros 
meses do ano coincide com 
o período de alta temporada, 
quando a Cidade recebe mi-
lhões de turistas. O número 
soma-se às 4.725 bitucas cole-
tadas em dezembro passado, 
nos 21 dias registrados a par-
tir da instalação do dia 10. (DL)

Cidades
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 A A Autoridade Portuária de 
Santos (APS) informou que o 
Governo Federal, via Minis-
tério de Portos e Aeroportos 
(MPOr), deu início ao proces-
so de consulta pública para o 
Projeto de Expansão da Poli-
gonal do Porto Organizado 
de Santos, que prevê um au-
mento de até 164% da área 
portuária nas próximas dé-
cadas.

O mais importante porto 
do hemisfério sul pode ga-
nhar áreas de 12,6 milhões 
de metros quadrados para 
sua expansão, saltando dos 
atuais 7,8 milhões de m2 para 
mais de 20 milhões de m2, 
passando a incluir áreas em 
Cubatão, São Vicente e Ber-
tioga, além de Santos e Gua-
rujá.

“A iniciativa tem o objeti-
vo de preparar o crescimen-
to do Porto de Santos para as 
próximas décadas, de forma 
a atender o crescente aumen-
to do gráfico de movimen-
tação de cargas e ao próprio 
desenvolvimento do Brasil”, 
afirmou o presidente da APS, 
Anderson Pomini, lembran-
do que a proposta enviada 
pela Autoridade Portuária ao 
Ministério de Portos e Aero-

O mais importante porto do hemisfério sul pode ganhar áreas de 12,6 milhões de metros quadrados 

APS/DIVULGAÇÃO 

Poligonal: aberta consulta pública 
PORTO DE SANTOS. Governo Federal inicia processo que pode permitir ampliar em 164% as áreas de operação do complexo

portos (MPor) já está em an-
damento na Secretaria Nacio-
nal de Portos (SNP).

“Temos a expectativa, de 
ainda neste semestre, vermos 
publicado o decreto com a 
nova Poligonal do Porto de 
Santos, uma ação que mos-
tra a preocupação desta ges-
tão com o futuro do Porto de 
Santos e do Brasil. Temos que 
pensar grande. O ritmo da 
economia do País exige cora-
gem e uma boa dose de ousa-
dia”, afirmou Pomini.

O texto que abre a consul-
ta pública ressalta a impor-
tância da proposta: “O Gover-
no Federal quer a sua opinião 
sobre o futuro do maior por-
to da América Latina. A pro-
posta de expansão trará mais 
investimentos, empregos e 
competitividade para o Bra-
sil. A pesquisa estará aberta 
em até cinco dias e o prazo 
para contribuir é até o dia 13 
de maio. O site para consultar 
e apresentar contribuições é 
https://www.gov.br/partici-
pamaisbrasil/pagina-inicial.

PDZ. 
Há uma relação de interde-
pendência entre a Poligonal e 
a concepção do Plano de De-

misfério sul.
Na gestão anterior da APS, 

houve um avanço e depois 
um recuo em relação à ex-
pansão da Poligonal. Até ju-
lho de 2020, a área do Porto 
Organizado era definida pelo 
Decreto 4.333. de 12/08/2020. 

Depois, em 2021, o tema 
voltou a ser intensamente de-
batido e, após duas portarias, 
o Porto incorporou e excluiu, 
num intervalo de dez meses 
(entre janeiro e outubro de 
2022), cerca de seis milhões 
de metros quadrados da Po-
ligonal.

Agora, a atual gestão quer, 
sem recuos, ampliar de forma 
inédita as áreas de expansão 
para atrair novos investimen-
tos, gerar empregos e tornar 
o Porto de Santos ainda mais 
competitivo e eficiente, sem-
pre respeitando a legislação 
em vigor e os princípios ESG.

Entre 2019 e 2022, o Porto 
teve investimentos públicos 
da ordem de R$ 71 milhões. Já 
entre 2023 e 2026, o Governo 
Federal destina R$ 12 bilhões 
em infraestrutura, incluindo 
melhorias nas avenidas peri-
metrais, o túnel Santos-Gua-
rujá, aprofundamento do ca-
nal, entre outras obras. (DL)

senvolvimento e Zoneamen-
to (PDZ) do Porto de Santos. O 
PDZ tem a missão de definir 

a destinação do uso de áreas 
afetas e não afetas às opera-
ções portuárias, obedecen-

do os limites da poligonal e 
assim projetar e garantir o 
futuro do maior porto do he-

 A A Prefeitura de Guarujá so-
licitou a instalação de nova si-
nalização para caminhões na 
Rua Valdomiro Macário, no 
Jardim Conceiçãozinha. O pe-
dido foi encaminhado à Eco-
vias, que acatou a demanda. 
A razão da instalação da pla-
ca foi o aumento do fluxo de 
caminhões pelo local, o que 
é proibido, por conta de uma 
mudança na entrada da Rodo-
via Cônego Domenico Rango-
ni, para acesso aos terminais 
de carga e descarga de mer-
cadorias.

O correto é que os cami-
nhões entrem pelo quilôme-
tro 7 da rodovia, cerca de 250 
metros a frente. O crescimen-

Guarujá instala nova sinalização para caminhões 
que fica localizado na via, cujas 
medidas de compensação es-
tão sendo exigidas pela Se-
mob. Além do reforço da fisca-
lização, haverá a elaboração de 
estudos para a implantação de 
radar de proibição do acesso.

A Semob contou com a 
parceria da Secretaria Muni-
cipal de Operações Urbanas 
(Seurb), que reconstruiu a via, 
já que esta ficou danificada 
após o fluxo indevido dos ca-
minhões no local. O secretário 
da Semob, Rodrigo Sales, des-
tacou que o objetivo da sina-
lização é diminuir o impacto 
viário e prejuízos aos mora-
dores da rua e entorno. “A Val-
domiro Macário vinha sendo 
indevidamente utilizada por 
transportadores de carga com 
destino ao porto. Por isso, jun-
to à Ecovias, sinalizamos o lo-
cal e pretendemos agir ainda 
mais”, ressaltou. (DL)Crescimento do fluxo desencadeou inúmeras reclamações de moradores da via
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to do fluxo dos veículos desen-
cadeou inúmeras reclamações 
de moradores da via, já que 
esta não possui estrutura para 
o tráfego de caminhões.

Ao receber as queixas, a Se-
cretaria Municipal de Mobi-
lidade Urbana (Semob) refor-
çou a fiscalização no local, a 
sinalização de solo e realizou 
o pedido de instalação da pla-
ca, que enfatiza aos caminho-
neiros que não é permitido 
o trânsito e o estacionamen-
to na Rua Valdomiro Macário. 
Eles serão autuados, caso não 
sigam a norma.

A única exceção é para os 
caminhões que acessarem 
o mercado atacadista Assaí, 

Placa foi autorizada pela Ecovias e 
instalada na Rua Valdomiro Macário,  
no Jardim Conceiçãozinha

 A A Prefeitura de Bertio-
ga concluiu nesta semana 
uma série de reparos emer-
genciais no píer flutuante 
público, localizado na orla 
da cidade. As intervenções 
visam garantir a seguran-
ça mínima da estrutura até 
que a obra de reestrutura-
ção completa seja iniciada.

Na última sexta-feira (11), 
a administração municipal 
promoveu uma reunião 
com pescadores, usuários 
do píer e representantes da 
comunidade para apresen-
tar as novas diretrizes de 
uso do espaço. O encontro 
contou com a presença do 
secretário responsável pela 
pasta, que destacou a im-
portância do uso conscien-
te do equipamento público.

Com o objetivo de pre-
servar o píer e evitar aciden-
tes, a Prefeitura determinou 
novas regras para o acesso 
e uso da estrutura: acesso 
controlado: os acessos ao 

Bertioga: píer interditado terá novas regras de uso

A partir de hoje (16), haverá horários definidos para o uso do píer 
flutuante, com o objetivo de organizar o fluxo de usuários
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píer público estarão fecha-
dos com portões, correntes 
e cadeados, sendo libera-
dos apenas para embarque 
e desembarque imediato 
de passageiros; proibição 
de permanência: não será 
mais permitida a atracação 
contínua de embarcações. 
O uso do píer está restrito a 
paradas rápidas, exclusiva-
mente para embarque ou 
desembarque. 

HORÁRIOS E REFORMA. 
A partir desta quarta-feira 
(16), haverá horários defini-
dos para o uso do píer flu-
tuante, com o objetivo de 
organizar o fluxo de usuá-
rios, evitar aglomerações e 
garantir o bom uso da es-
trutura.

De acordo com a Prefei-
tura, os reparos realizados 
são provisórios e garantem 
apenas a funcionalidade 
mínima do píer. Um pro-
jeto de reforma estrutural 
completa já está em fase de 
planejamento, e a adminis-
tração busca viabilizar o iní-
cio das obras o mais rápido 
possível.

A medida reforça o com-
promisso da Prefeitura de 
Bertioga com a segurança 
dos usuários e com a preser-
vação dos espaços públicos, 
especialmente os voltados 
ao turismo e à ativida-
de pesqueira local. (Luana  

Fernandes)

Canal: 200 
toneladas 
retiradas 

 A Mais de 200 toneladas de 
resíduos foram recolhidas do 
canal e da caixa de decanta-
ção da Rua Santa Catarina, 
nas imediações do Orquidá-
rio Municipal, no José Meni-
no, em ação realizada ao lon-
go de cinco dias.

No serviço, a cargo da Pro-
desan sob orientação da Se-
cretaria das Prefeituras Regio-
nais (Sepref), foram retiradas 
148,2 toneladas da caixa de 
decantação e 83,1 toneladas 
do canal.

“A caixa funciona como 
uma peneira que retém os de-
tritos”, explica o coordenador 
da força-tarefa, Alan Kardec 
Araújo. “Se não houvesse o 
equipamento ali, os resíduos 
seguiriam para o sistema de 
drenagem do Orquidário, o 
canal da Rua Barão de Pene-
do e, ao fim, à praia via canal 
1”, explicou Alan. (DL)

Cidades

A Prefeitura de 
Bertioga concluiu 
nesta semana uma 
série de reparos 
emergenciais no 
píer flutuante 
público, localizado 
na orla da cidade
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 A As vendas de veículos fi-
nanciados no Brasil recua-
ram 2,3% no mês de março, 
na comparação com o feverei-
ro deste ano, segundo infor-
mações divulgadas nesta ter-
ça-feira (15) pela B3, a bolsa de 
valores de São Paulo. Em rela-
ção ao mesmo mês de 2024, a 
queda foi de 3,6%. 

Ao todo, foram fechadas 
vendas financiadas de 551 mil 
veículos neste ano, entre no-
vos e usados. 

No segmento dos veículos 
leves, a redução foi de 4,4% 
na comparação com março do 
ano passado. Com relação a fe-
vereiro, a diferença para me-
nor foi de 3,8%.

Já no setor de veículos pe-
sados, o mês de março foi 6,7% 
menor que o mesmo mês de 
2024, e 1,1% inferior ao feverei-

ro passado.

MOTOS EM ALTA. 

Os financiamentos de moto-
cicletas destoaram da situa-
ção dos automóveis ou cami-
nhões. As vendas financiadas 
do setor cresceram 4,8% dian-
te dos números de março de 
2024. E foram 1,5% maiores 
em relação a fevereiro passa-
do.

“O resultado do primei-
ro trimestre mostra que o se-
tor continua aquecido, dando 
continuidade ao movimento 
visto no segundo semestre de 
2024. Vale ressaltar que a que-
da em março na comparação 
com o mês anterior é justifica-
da pela sazonalidade do carna-
val”, afirma o superintendente 
de produtos de financiamen-
tos na B3, Daniel Takatohi. (AB)

Vendas de veículos 
financiados caem

 A Os golpes do WhatsApp, 
das falsas vendas e da fal-
sa central/falso funcionário 
de banco foram as princi-
pais armadilhas aplicadas 
em clientes de bancos no 
ano passado, segundo a Fe-
deração Brasileira de Bancos 
(Febraban). 

“Em um mundo cada vez 
mais digital e interconecta-
do, a criatividade dos crimi-
nosos não conhece limites. 
A cada dia, novas tentativas 
de golpes surgem, visando 
enganar e prejudicar a po-
pulação”, alerta a entidade. 

Em 2024, os clientes re-
lataram terem sofrido com 
maior frequência os gol-
pes de: Golpe do WhatsApp, 
com 153 mil reclamações; 
Falsas vendas, com 150 mil 
reclamações; Falsa central, 
com 105 mil reclamações; 
Pescaria digital, o chamado 
Phishing, com 33 mil recla-

mações; Falso investimen-
to, com 31 mil reclamações; 
Troca de cartão, com 19 mil 
reclamações; Envio de falso 
boleto, com 13 mil reclama-
ções; Devolução de emprés-
timo, com 8 mil reclama-
ções; Mão fantasma, com 5 
mil reclamações; Falso mo-
toboy, com 5 mil reclama-
ções. 

O golpe do WhatsApp, 
um dos mais comuns, acon-
tece quando criminosos ten-
tam clonar a conta de What-
sApp da vítima. A Febraban 
orienta a habilitar, no aplica-
tivo, a opção “Verificação em 
duas etapas”. Desta forma, é 
possível cadastrar uma se-
nha que será solicitada pe-
riodicamente pelo aplicati-
vo.

Nesse tipo de golpe, o 
criminoso tenta cadastrar o 
WhatsApp da vítima em ou-
tro aparelho. (AB)

Bancos: veja os dez 
golpes mais aplicados 

NOTAS

 A Os preços dos produtos 
mais procurados na semana 
da Páscoa no país tiveram, 
na média, queda de 0,43% em 
comparação ao mesmo perío-
do do ano passado. Na Páscoa 
de 2024, em relação ao feria-
do de 2023, houve elevação de 
20,2%. Os dados, divulgados 
na segunda-feira (14), foram 
levantados pela Federação do 
Comércio de Bens, Serviços 
e Turismo do Estado de São 
Paulo (FecomercioSP), com 
base em informações do Ins-
tituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE).

Dos 11 produtos analisa-
dos, seis tiveram alta, e cin-

co, queda. A diminuição foi 
verificada de preço da bata-
ta-inglesa (-40,5%), cebola 
(-37,6%), do tomate (-7,6%), 
arroz (-4,1%) e de pescados 
(-0,2%). Já as elevações ocorre-
ram no azeite de oliva (12,6%), 
ovo de galinha (13,2%), azeito-
na (13,2%), chocolate e acho-
colatado em pó (15,1%), cho-
colate em barra e bombom 
(18,5%) e alho (26,3%).

As estimativas para as ven-
das na data são positivas. A 
projeção indica que os super-
mercados devem faturar 5% 
a mais em abril, no estado de 
São Paulo, em comparação 
com o ano anterior. (AB)

Cai preço da cesta de 
produtos da Páscoa 

 D Houve queda no preço da batata-inglesa (-40,5%), cebola 
(-37,6%), tomate (-7,6%), arroz (-4,1%) e pescados (-0,2%)

RAFFA NEDDERMEYER

 D Ao todo, a Caixa 
Econômica Federal 

liberará pouco mais de 
R$ 4,5 bilhões neste mês. 

Aprovado no fim do ano 
passado, o calendário de 

liberações segue o mês de 
nascimento do trabalhador

MARCELO CAMARGO/AGENCIA BRASIL 

 A Cerca de 3,8 milhões de trabalhadores com car-
teira assinada nascidos em março e abril e que ga-
nham até dois salários mínimos já podem sacar o 
valor do abono salarial do Programa de Integração 
Social (PIS) e do Programa de Formação do Patri-
mônio do Servidor Público (Pasep) em 2025 (ano-
-base 2023). A quantia está disponível no aplicativo 
da Carteira de Trabalho Digital e no Portal Gov.br.

Ao todo, a Caixa Econômica Federal liberará 
pouco mais de R$ 4,5 bilhões neste mês. Aprovado 
no fim do ano passado, o calendário de liberações 
segue o mês de nascimento do trabalhador. Os pa-
gamentos começaram em 17 de fevereiro e vão até 
15 de agosto.

Neste ano, R$ 30,7 bilhões poderão ser saca-
dos. Segundo o Conselho De-
liberativo do Fundo de Ampa-
ro ao Trabalhador (Codefat), 
o abono salarial de 2025 será 
pago a 25,8 milhões de traba-
lhadores em todo o país. Desse 
total, cerca de 22 milhões que 

trabalham na iniciativa privada receberão o PIS e 
3,8 milhões de servidores públicos, empregados de 
estatais e militares têm direito ao Pasep.

O PIS é pago pela Caixa Econômica Federal; e o 
Pasep, pelo Banco do Brasil. Como ocorre tradicio-
nalmente, os pagamentos serão divididos em seis 
lotes, baseados no mês de nascimento. O saque 
iniciará nas datas de liberação dos lotes e acabarão 
em 29 de dezembro. Após esse prazo, será necessá-
rio aguardar convocação especial do Ministério do 
Trabalho. Tem direito ao benefício o trabalhador 
inscrito no PIS/Pasep há, pelo menos, cinco anos, e 
que tenha trabalhado formalmente por, no mínimo, 
30 dias no ano-base considerado para a apuração, 
com remuneração mensal média de até dois salá-
rios mínimos. Também é necessário que os dados 
tenham sido informados corretamente pelo em-
pregador na Relação Anual de Informações Sociais 
(Rais). O valor do abono é proporcional ao período 
em que o empregado trabalhou com carteira assi-
nada em 2023. Quem trabalhou 12 meses com car-
teira assinada receberá R$ 1.518. (AB)

Caixa libera abono 
salarial para nascidos 
em março e abril

Tem direito 
ao benefício 
o trabalhador 
inscrito no PIS/
Pasep há, pelo 
menos, cinco 
anos, e que 
tenha trabalhado 
formalmente por 
30 dias

Fique 
ligado  

 D Propag prevê descontos em juros e financiamento do saldo 
das dívidas estaduais em até 30 anos

JOSÉ CRUZ/AGENCIA BRASIL 

Estados 
já podem 
renegociar 
dívidas
PROPAG. Programa começou a valer 
ontem e oferece descontos em juros e 
financiamento em até 30 anos

O
s estados e o Distrito Fe-
deral já podem aderir ao 
Programa de Pleno Pa-
gamento da Dívida dos 
Estados (Propag), que 

prevê descontos em juros e financia-
mento do saldo das dívidas estaduais 
em até 30 anos. O programa come-
çou a valer ontem (15). Em troca, os 
estados que aderirem vão aportar 
recursos para o Fundo de Equaliza-
ção Federativa (FEF), que distribuirá 
dinheiro mesmo aos que não tive-
rem débitos com a União, para in-
vestimento em educação, seguran-
ça pública, saneamento, habitação, 
transportes e outras áreas.

Administrado pelo Banco do Bra-
sil, o FEF terá 20% dos recursos parti-
lhados conforme o inverso da dívida 
estadual (quem deve menos recebe 
mais), com os 80% restantes distribuí-
dos conforme os critérios do Fundo de 
Participação dos Estados (FPE), usado 
para repartir os recursos do Imposto 
de Renda e do Imposto sobre Produ-
tos Industrializados.

Segundo Ceron, ainda não há es-
timativas de quanto o FEF arrecada-

rá porque o montante dependerá de 
quantas unidades da Federação aderi-
rem ao Propag. A ideia é que os estados 
pouco endividados e bons pagadores 
sejam recompensados com mais in-
vestimentos em educação, segurança 
e infraestrutura.

O Propag também permite que os 
estados amortizem até 20% do saldo 
devedor oferecendo ativos à União, 
como empresas estatais locais, royal-
ties de petróleo, imóveis, créditos a re-
ceber e dívida ativa estadual ou distri-
tal, entre outras. Em troca, os estados 
terão menos contrapartidas em inves-
timentos diretos e poderão reduzir os 
aportes ao FEF.

Sancionado no início do ano, o Pro-
pag foi regulamentado nesta-terça. Na 
ocasião, o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva vetou pontos que trariam im-
pacto sobre o resultado primário (re-
sultado das contas do governo sem os 
juros da dívida pública).

INVESTIMENTOS. 

Em entrevista coletiva nessa segun-
da-feira (14), o secretário do Tesou-
ro Nacional, Rogério Ceron, disse 

que o Propag permitirá aos estados 
ampliar o investimento em cerca 
de R$ 20 bilhões por ano (em valo-
res atuais). Assim como no caso da 
União, esses investimentos não de-
vem impactar o resultado primário 
dos estados.

Pelas regras do programa, expli-
cou Ceron, em troca do valor que os 
estados poderão investir a mais, serão 
reduzidos os limites de crédito que 
os governos estaduais poderão pegar 
emprestados no sistema financeiro. 
Dessa forma, o impacto final do pro-
grama sobre os cofres estaduais será 
neutralizado.

Todos os anos, o Conselho Monetá-
rio Nacional (CMN) estipula o limite de 
crédito que os estados e os municípios 
podem pegar emprestado. A redução 
dos limites de crédito precisa ser apro-
vada pelo conselho.

A União, informou Ceron, deixará 
de receber de R$ 20 bilhões a R$ 25 bi-
lhões por ano (em valores atuais) em 
juros da dívida dos estados. O secretá-
rio, no entanto, esclareceu que o im-
pacto sobre os cofres federais não afe-
tará o resultado primário. (AB)



A6diariodolitoral.com.br
QUARTA-FEIRA, 16 DE ABRIL DE 2025 

 A A cidade de São Paulo tem 
96,2 mil pessoas em situação 
de rua, revelou uma pesqui-
sa divulgada pela Universi-
dade Federal de Minas Gerais 
(UFMG) nesta semana, um re-
corde no País. No total, o Brasil 
tem 335,1 mil pessoas sem-teto.

O monitoramento Polos de 
Cidadania é realizado a partir 
de dados do Cadastro Único 
(CadÚnico), do Ministério do 
Desenvolvimento Social (MDS).

Conforme o estudo, em 
março houve um aumento de 
aproximadamente  1,76%  no 
número de sem-teto no País 
se comparado a janeiro, quan-
do havia 329,3 mil. Em junho do 
ano passado, a mesma pesqui-
sa mostrou que a capital pau-
lista tinha 80,3 mil homens e 
mulheres nessa situação.

RANKING.
Depois de São Paulo, as cidades 
com mais pessoas em situa-
ção de rua são Rio de Janeiro 
(21,7 mil), Belo Horizonte (14,4 
mil), Fortaleza (10 mil) e Salva-
dor (também 10 mil). Em março, houve um aumento de aproximadamente 1,76% no número de sem-teto no País

THIAGO NEME/GAZETA DE S.PAULO

SP tem quase 100 mil pessoas em 
situação de rua, revela pesquisa

CAPITAL. Cidade tem 96,2 mil pessoas em situação de rua, revelou uma pesquisa da Universidade Federal de Minas Gerais

Das cinco regiões nacionais, 
o Sudeste, com 208.791 sem-te-
to, concentra mais da metade 
da população nas ruas do País 
(63%).

A capital com a menor po-
pulação nesta situação é Ma-
capá: 156 pessoas.

Segundo a UFMG, a popula-
ção de rua do Brasil é 84% mas-
culina e 16% feminina. Desses, 
88% têm entre 18 e 59 anos, en-
quanto 52% não terminou o en-
sino fundamental.

Mais de 46 mil moradores 
de rua registraram ter sofrido 
algum tipo de violência entre 
2020 e 2024. Quase 50%  dos 
casos ocorreram  em vias pú-
blicas. (Bruno Hoffmann)

Câmara de SP 
aprova CPIs 
para apurar 
pancadões

 A A Câmara Municipal de 
São Paulo aprovou nesta ter-
ça-feira (15/4) a criação de 
duas CPIs (Comissões Parla-
mentares de Inquérito) para 
investigar a perturbação do 
sossego em festas clandesti-
nas e o escaneamento de íris 
dos olhos dos cidadãos.

A primeira CPI, rela-
cionada a festas nas ruas 
com som alto, foi reque-
rida pelo vereador Rubi-
nho Nunes (União Brasil).
Segundo o texto, a ideia é a 
de “investigar possíveis omis-
sões dos órgãos públicos mu-
nicipais na fiscalização da 
perturbação do sossego, es-
pecialmente no combate a 
festas clandestinas e ‘panca-
dões’ realizados no Município 
de São Paulo”.

Outro requerimento apro-
vado é de autoria da vereado-
ra Janaína Paschoal (PP) para 
apurar a atuação da empre-
sa Tools for Humanity. “que, 
por meio do projeto World 
ID, oferecera recompensas fi-
nanceiras para realizar o esca-
neamento da íris de cidadãos 
paulistanos”.  (Bruno Hoffmann)

ESCANEAMENTO DE ÍRIS

Das cinco regiões 
nacionais, o Sudeste, 
com 208.791 sem-
teto, concentra 
mais da metade da 
população nas ruas 
do País (63%)

 A O feriado de Páscoa (18 a 
20.04), que este ano emenda 
com o feriado de Tiradentes 
(21.04), deve movimentar R$ 
3,9 milhões em recursos, de 
acordo com sondagem reali-
zada pelo Centro de Inteligên-
cia da Economia do Turismo 
(CIET), ligado à Secretaria de 
Turismo e Viagens do Estado 
de São Paulo (Setur-SP).

Os municípios do Estado 
de São Paulo devem receber 
2,4 milhões de turistas, o que 
representa 300 mil visitantes 
a mais do que no ano passa-
do. A maior parte dos desti-
nos (96%) espera receber visi-
tantes de fora de seus limites 
e a taxa de ocupação hotelei-
ra média será alta: 76,3% em 
média.

“O feriado prolongado é 
uma motivação extra para a 
realização de viagens. Os visi-
tantes se sentem motivados 

Feriado prolongado de Páscoa terá 
movimentação recorde em SP

Praias são alguns dos destinos favoritos para o feriado de Páscoa

DIVULGAÇÃO/GOVERNO DE SP

Paixão de Cristo, também es-
peram um grande fluxo de vi-
sitantes. Além deles, destinos 
de sol e praia, da Baixada San-
tista e o Litoral Norte devem 
registrar alta visitação.

O CIET ainda identificou 
iniciativas de sustentabilida-
de: 72% dos municípios turís-
ticos têm iniciativas de cons-
cientização ambiental, mais 
da metade deles (56%) pos-
suem iniciativas para a mitiga-
ção de impactos do turismo e 
67% se preocupam com o res-
gate ou preservação das tra-
dições e da cultura local.(GSP)

a conhecer novos destinos e 
aproveitar as atrações locais, 
movimentando toda a cadeia 
do turismo, incluindo meios 
de hospedagens, restaurantes 
e comércio local”, afirma o se-
cretário Roberto de Lucena, da 

Setur-SP.
Alguns destinos religiosos, 

como Aparecida, estarão com-
pletamente lotados, segun-
do a prefeitura, e municípios 
como Praia Grande e Batatais, 
com tradição na encenação da 

 A A Polícia Militar começa 
nesta terça-feira (15) a distri-
buir novos coletes balísticos 
para os agentes. O investi-
mento feito pelo Governo de 
São Paulo foi de mais de R$ 
33,6 milhões para a aquisição 
de 17 mil coletes. A assinatura 
do contrato com a empresa 
Protecop, responsável por for-
necer os equipamentos, acon-
teceu em janeiro.

Os equipamentos são do 
nível III-A — um dos graus 
mais altos de proteção permi-
tido para a venda. Conforme 
o major Octacílio Fernandes, 
do Centro de Material Bélico 
da Polícia Militar, as especifi-
cações técnicas presentes na 
licitação preveem como pa-
râmetro a norma de certifica-
ção internacional NIJ 0101.06, 
que segue o mais abrangente 
e rigoroso padrão para uma 
armadura corporal.

Essa norma prevê que, nos 

PM começa a distribuir 
novos coletes balísticos

testes, sejam avaliados o tem-
po de duração do equipamen-
to, temperatura, velocidade 
— que classifica a probabili-
dade de perfuração —, tama-
nho máximo e mínimo de fa-
bricação, posicionamento dos 
disparos, entre outros.

Com placas e painéis ba-
lísticos, os coletes possuem 
a mais alta tecnologia para 
proteger o policial. Os equi-
pamentos vencem em cinco 
anos, quando devem ser subs-
tituídos por novos. (GSP)

Os municípios do 
Estado de São Paulo 
devem receber 2,4 
milhões de turistas, 
o que representa 
300 mil visitantes a 
mais do que no ano 
passado

A assinatura do 
contrato com a 
empresa Protecop, 
responsável 
por fornecer os 
equipamentos, 
aconteceu em janeiro
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EXTRAVIO DE DOCUMENTO

NOME: JOSE RICARDO SILVA
REF. ANUNCIO DE PERDA CARTÃO 

VALE CARD

Senhores associados, ALEXANDRE TOME DA SILVA, ANDRE 
MORENO DA SILVA, CAIO RODRIGO DE CARVALHO, CARLOS 
EDUARDO SANTOS SILVA, CELSO DE LIMA FREITAS JUNIOR,  
CLEANE MENDONCA DA SILVA ALVES, DANIEL DONIZETTI 
GARCIA, ESTER NUNES GALVAO, EVERTON DOS SANTOS, 
FABIO ARAUJO DOS SANTOS, FELIPE MOREIRA DOS 
SANTOS, GABRIEL SIQUEIRA DE BRITO, JOSE CARLOS DE 
SOUZA, JULIO CESAR SOARES BATISTA LUCAS EDUARDO 
OLIVEIRA PRIETO,LUCIANA MARIA SILVA E SOUZA, MATHEUS 
PEREIRA HONORATO, RENATO CAVALCANTE DE ASSIS 
SANTOS, TOBIAS DE OLIVEIRA PIMENTEL, a  Associação 
Classista Desportiva com CNPJ 06.035.329/0001-74 solicita que 
entrem em contato no e-mail grp-adc@ldcom365.onmicrosoft.
com ou telefone (13) 99725-3548, para tratar de assunto de seu 
interesse, até 30/06/2025

1ª Vara Civel De Santos/sp Dr. Raul Márco Siqueira Junior Intimação. Prazo 
20 dias. Proc. 1000122-95.2019.8.26.0562. O Dr. Raul Marcio Siqueira 
Junior, Juiz de Direito da 1ª Vara Cível da Comarca de Santos/SP, na forma 
da Lei, etc. Faz Saber a Portico Litoral Empreiteira de Mao de Obra Ltda 
Epp CNPJ 00.879.857/0001-23 que nos autos da Ação Monitória em fase 
de Cumprimento de Sentença requerida por Unimed de Santos - 
Cooperativa de Trabalho Médico foi deferida a sua intimação por edital para 
que no prazo de 15 dias, pague o valor de R$11.457,87 (fev/25) devidamen-
te atualizado, acrescido de custas se houver, sob pena de incidência de 
multa de 10%, além de honorários advocatícios de 10% sobre o total. 
Transcorrido o referido prazo sem pagamento voluntário, inicia-se o prazo 
de 15 dias para que, independentemente de penhora ou nova intimação, 
apresente, nos próprios autos, sua impugnação, prazos estes a fluir os 20 
supra. Será o edital publicado na forma da Lei. Santos, 20.02.25. K-16e17/04

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1025371-
14.2020.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara de Família e 
Sucessões, do Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Mariella 
Amorim Nunes Rivau Alvarez, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) 
Andreza Nobre Akch CPF: 291.517.428-88 que lhe foi proposta uma ação 
de Inventário por parte de Alessandra Nobre Akch Abilio e outro, alegando 
em síntese: ação de inventário. Encontrando-se o réu em lugar incerto e 
não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e 
termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o 
decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo 
contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de 
Santos, aos 06 de fevereiro de 2025. K-16e17/04

1ª Vara Cível do Foro da Comarca de Praia Grande/SP
EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1012234-89.2021.8.26.0477. O MM. Juiz de
Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de Praia Grande, Estado de São Paulo, Dr. Eduardo Hipolito Haddad, na
forma da Lei, etc. FAZ SABER a DENIS ALFREDO CARDOSO, CNPJ 04576822000176, e Denis Alfredo
Cardoso, CPF - 28263275857, que lhe foi proposta uma ação de Execução de Título Extrajudicial por parte
de BANCO BRADESCO S/A, alegando em síntese: trata-se de Instrumento Particular de Confissão de
Dívida anexo (doc. 01), sob o n° 13238235, deixando de pagar a partir de 25/03/2021. Encontrando-se o réu
em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO POR EDITAL, dos executados indicados
acima, para, no prazo de 03 (três) dias, pagarem a dívida no valor de e R$ 240.099,39, que deverá ser
atualizada até a data do efetivo pagamento, acrescida dos honorários advocatícios da parte exequente
arbitrados em 10% (dez por cento) sobre o valor atualizado do débito, conforme pedido inicial. PRAZO
PARA EMBARGOS: 15 (quinze) dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital. Será o presente
edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Praia
Grande, aos 20 de janeiro de 2025. NADA MAIS.

Intimação. Prazo 30 dias. Proc. 0001944-29.2025.8.26.0562. A Dra.Júlia 
Inêz Costa Galceran, Juíza de Direito da 8ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Lighting Comércio e 
Importação Ltda CNPJ 81.854.689/0001- 13 que nos autos da Ação de 
Procedimento Comum, em fase de Cumprimento de Sentença requerida 
por Asia Shipping Transporte Internacionais Ltda foi deferida a intimação 
por edital para que, no prazo de 15 dias, pague o valor de R$56.670,67 
(28.01.25), devidamente atualizado sob pena de incidência de multa de 
10%, além de honorários advocatícios de 10% sobre o total. Transcorrido o 
referido prazo sem pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para 
que, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos 
próprios autos, sua impugnação, prazos estes a fluir os 30 supra. Será o 
edital, afixado e publicado na forma da Lei. Santos, 25.02.25. K-15e16/04

Edital De Citação - Prazo De 30 Dias. Processo Nº 1003046-
91.2023.8.26.0157 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara, do Foro de 
Cubatão, Estado de São Paulo, Dr(a). Silvio Roberto Ewald Filho, na forma 
da Lei, etc. Faz Saber a(o) Valdomiro Alves Pego, CPF 19264198806, com 
endereço à Visconde do Rio Branco, 650, Ferrazopolis, CEP 09791-130, 
São Bernardo do Campo - SP, que lhe foi proposta uma ação de 
Procedimento Comum Cível por parte de Wagner Matias da Silva. 
Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua 
Citação, por Edital, para os atos e termos da ação proposta e para que, no 
prazo de 30 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, 
apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado 
revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. Nada Mais. Dado e passado 
nesta cidade de Cubatão, aos 18 de novembro de 2024. K-15e16/04

1ª VARA CÍVEL DE SANTOS/SP DR. RAUL MARCIO SIQUEIRA JUNIOR 
Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1016208-68.2024.8.26.0562. O Dr. Raul 
Marcio Siqueira Junior, Juiz de Direito da 1ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a João Felipe Munhoz CPF 
317.033.918-45 que Phenon Produção e Entretenimento Online Ltda 
ajuizou Ação de Procedimento Comum (R$220.000,00 - 28.06.24) 
objetivando que o réu seja impedido de utilizar qualquer referência ao site 
?Tufos?, ?Família Sacana? e seus personagens, com a rescisão do 
contrato por culpa do réu, condenação na multa contratual (R$60.000,00), 
além da devolução do valor referente ao acordo das páginas não 
entregues, mas já pagas adiantadas (R$160,000,00). Estando o réu em 
lugar ignorado, expede-se o edital, para que em 15 dias, a fluir após os 20 
supra, conteste o feito, sob pena de confissão e revelia, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o edital publicado na forma da lei. Santos, 
14.03.25. K-15e16/04
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 A Policiais civis do Rio de Ja-
neiro cumpriram ontem (15), 
uma operação voltada para de-
sarticular grupo criminoso que 
praticava crimes cibernéticos 
contra crianças e adolescentes. 
A operação Adolescência Segu-
ra está cumprindo mandados 
de prisão temporária e de bus-
ca e apreensão, além de inter-
nação provisória contra ado-
lescentes infratores.

São investigados crimes de 
ódio, de tentativa de homicí-
dio, de instigação ao suicídio, 
de maus-tratos a animais, de 
apologia ao nazismo e de ar-
mazenamento e divulgação de 
pornografia infantil.

Polícia desarticula grupo de 
cybercrime com menores

São investigados crimes de ódio, de tentativa de homicídio, de 
instigação ao suicídio, de maus-tratos a animais, entre outros

TANIA REGO/AGENCIA BRASIL 

Os mandados foram cum-
pridos nos estados do Rio, São 
Paulo, Santa Catarina, Paraná, 
Mato Grosso do Sul, Minas Ge-
rais, Goiás e Rio Grande do Sul, 
com apoio das polícias civis 
destes estados. Também parti-
ciparam da ação o Laboratório 
de Operações Cibernéticas (Ci-
berlab) da Secretaria Nacional 
de Segurança. Até as 7h30 de 
ontem, dois homens tinham 
sido presos e dois adolescentes, 
apreendidos.

CRIME AO VIVO.

As investigações começaram 
em fevereiro deste ano, depois 
da divulgação, ao vivo pela in-

Investigações começaram  depois da divulgação, ao vivo pela 
internet, de um ataque cometido por um adolescente 

ternet, de um ataque cometi-
do por um adolescente con-
tra uma pessoa em situação 
de rua. Na agressão, o jovem 
lançou um coquetel molotov 
contra a vítima, que estava dor-
mindo e que teve 70% de seu 
corpo queimado.

A partir disso, e, após mo-
nitoramento e cruzamento de 
dados, policiais da Delegacia 
da Criança e Adolescente Víti-
ma (DCAV) descobriram que o 
crime bárbaro não se tratava de 
um fato isolado. Os administra-
dores do servidor utilizado no 
crime compunham verdadei-
ra organização criminosa alta-
mente especializada em diver-

 A O Grupo Pão de Açúcar caiu 
para a quinta posição no ran-
king das maiores redes do va-
rejo alimentar do país, publi-
cado anualmente pela Abras 
(Associação Brasileira de Su-
permercados). O grupo re-
gistrou vendas de R$ 20,04 
bilhões no ano passado, en-
quanto o Supermercados BH, 
atual quarto colocado, avan-
çou para R$ 21,27 bilhões de 
faturamento.

Em 2023, o Grupo Mateus, 
do Maranhão, com atuação 
no Nordeste e Norte do país, 
já havia passado à frente do 
Pão de Açúcar, conquistando 
o terceiro lugar. Desta vez, o 
Supermercados BH, criado em 
1996 e com presença restrita 
ao mercado mineiro, superou 
a rede fundada em 1948 pelo 
imigrante português Valentim 
dos Santos Diniz.

O faturamento do setor de 

Supermercados atingem R$ 1,067 trilhão 
de faturamento no ano passado

O faturamento 
do setor de 
supermercados 
foi de R$ 1,067 
trilhão em 2024, 
equivalente a 
9,12% do PIB, 
segundo dados 
do ranking da 
Abras 2025

supermercados foi de R$ 1,067 
trilhão em 2024, equivalente a 
9,12% do PIB, segundo dados 
do ranking da Abras 2025, di-
vulgado na segunda-feira (14). 
Não houve mudanças entre as 
três primeiras posições do ran-
king: Carrefour, Assaí e Grupo 
Mateus, nessa ordem. (FP)

 A A Universidade Harvard, 
uma das mais prestigiosas dos 
Estados Unidos, tem se recu-
sado a ceder às investidas de 
Donald Trump para adequar 
suas políticas a um discurso 
determinado pelo governo, 
sob pena de perder financia-
mento. Na segunda-feira (14), a 
universidade rejeitou deman-
das da gestão republicana para 
manter o financiamento à ins-
tituição.

Algumas horas depois a 
Casa Branca anunciou o con-
gelamento de US$ 2,2 bilhões 
em verbas, além de US$ 60 
milhões em contratos com a 
instituição.

Trata-se da primeira uni-
versidade de elite no país a re-
chaçar a ofensiva do republi-
cano.

“A universidade não re-
nunciará a sua independên-
cia nem abrirá mão de seus 
direitos constitucionais. As de-

Trump congela US$ 
2,2 bilhões da Harvard  

mandas do governo vão além 
do poder da gestão federal”, 
afirmou o reitor da universi-
dade, Alan Garber. Em março, 
o governo afirmou que estava 
avaliando o financiamento de 
cerca de US$ 256 milhões para 
Harvard, além de um adicional 
de US$ 8,7 bilhões, sugerindo 
que a universidade não havia 
feito o suficiente para coibir 
o antissemitismo no campus.

“Embora algumas das exi-
gências delineadas pelo gover-
no visem combater o antisse-
mitismo, a maioria representa 
uma regulamentação gover-
namental direta das condições 
intelectuais em Harvard.” Se-
gundo Garber, Trump propôs 
“controlar a comunidade de 
Harvard”, ao exigir requisitos 
com o objetivo de fiscalizar os 
pontos de vista do corpo dis-
cente e docente, e para “redu-
zir o poder” de estudantes, pro-
fessores e gestores. (FP)

O Grupo Pão de Açúcar caiu para a quinta posição no ranking das 
maiores redes do varejo alimentar do país

DIVULGAÇÃO 

 A O governo do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
estuda aumentar o limite 
anual do MEI (Microempreen-
dedor individual). A informa-
ção é do ministro Márcio Fran-
ça, do Empreendedorismo, da 
Microempresa e da Empresa 
de Pequeno Porte.

Segundo ele, não há um 
proposta fechada ainda, mas já 
há o consenso de que o valor 
do faturamento do ano, hoje 
em R$ 81 mil, precisa subir. A 
ideia que mais agrada ao Pla-
nalto - em especial ao Minis-
tério da Fazenda, diz França, 
é a criação de uma tabela pro-
gressiva que tenha como base 
o percentual de contribuição 
ao INSS (Instituto Nacional do 
Seguro Social).

“A gente sabe que, passa-
dos dez anos, evidentemente, 
o valor ficou desatualizado”, 
afirmou à reportagem, em en-
trevista após evento do qual 
participou na segunda-feira 
(14), na sede da UGT (União 
Geral dos Trabalhadores), re-
gião central da capital paulista.

A informação foi repassada pelo ministro do Empreendedorismo e da 
Microempresa e da Empresa de Pequeno Porte, Márcio França

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL 

Governo Lula estuda 
aumentar limite para MEI

MUDANÇAS. Há consenso de que o valor do faturamento do ano, hoje em R$ 81 mil, precisa subir, diz ministro

“O problema [reajuste 
anual do MEI] é que isso im-
plica na Previdência. Então nós 
temos tentado argumentar de 
fazer uma escada, aonde, por 
exemplo, aquilo que ultrapas-
sar os R$ 81 mil, só a diferença, 
você remuneraria por outra 
alíquota, como acontece no 
Imposto de Renda.”

O ministro acredita que 
alguma mudança ocorrerá já 
neste ano, em virtude da apro-
vação da reforma tributária, 
promulgada em dezembro de 
2023 pelo Congresso Nacio-
nal, mas que precisa de regu-
lamentação.

A alteração no MEI seria ne-
cessária por conta da união de 
impostos na simplificação do 
sistema de tributos após a re-
forma, que trará apenas uma 
guia de pagamentos - o MEI 
hoje já tem sistema simplifica-
do, unindo ISS (Imposto sobre 
Serviços) e outros impostos.

“Nós vamos ter que ter al-
guma medida, porque duran-
te esse ano todo, com a apro-
vação da reforma tributária, 

isso vai ser necessário. Algu-
ma alteração em todos esses 
números, que hoje são fixos, 
tem que acontecer.”

O MEI contribui com 5% 
sobre o salário mínimo, de R$ 
1.518 neste ano, para garan-
tir benefícios previdenciários 
como aposentadoria, auxílio-
-doença e pensão por morte. 
Há ainda a incidência de ou-
tros impostos, conforme o tipo 
de atividade.

Em 2025, a contribuição 
mensal do microempreende-
dores está em R$ 75,90 mais 
imposto conforme a atividade. 
Caminhoneiros têm MEI es-
pecífico, que está em R$ 182,16 
no ano. Enquadram-se como 
MEIs empreendedores cujo li-
mite de faturamento por ano 
é de até R$ 81 mil.

O deputado federal Au-
gusto Coutinho (Republica-
nos-PE), presidente da Frente 
Parlamentar Mista das Micro 
e Pequenas Empresas, quer 
aproveitar a mudança na mesa 
diretora da Câmara para pro-
por a alteração.

O projeto defendido por ele 
é o PLP (Projeto de Lei Comple-
mentar) 108, de 2021, do sena-
dor Jayme Coutinho (União-
-MT), que propõe aumentar o 
limite para R$ 130 mil anuais.

“Listado como prioridade 
na agenda legislativa da frente 
e do Sebrae em 2025, esse PLP 
também prevê a possibilida-
de do MEI contratar até dois 
empregados, estimulando o 
aumento na geração de novas 
vagas de trabalho formaliza-
do”, diz Coutinho.

Há ainda outros projetos, 
um deles para a criação do “Su-
per MEI”, que elevaria o limite 
anual para R$ 140 mil. Outras 
propostas, segundo o deputa-
do, preveem elevação para R$ 
108 mil, na tentativa de dimi-
nuir o impacto da inflação, que 
de 2011, ano em que o limite do 
MEI foi reajustado até 2025, foi 
de 122%, segundo calculadora 
do Banco Central.

Com base no INPC (Índi-
ce Nacional de Preço ao Con-
sumidor), do IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística), que reajusta os salários 
no país, o limite anual do MEI 
deveria estar em R$ 179,8 mil.

Os dados apontam para 
um total de 16,5 milhões de 
MEIs no país. A maioria deles 
é mulher. Em estados do Nor-
deste e dependendo o setor 
de atuação, as mulheres re-
presentam cerca de 70% dos 
microempreededores indivi-
duais. Seus ganhos, no entan-
to, são 32% menores que dos 
homens, em média. (FP)

sos crimes cibernéticos tendo 
como principais alvos crianças 
e adolescentes.

“A atuação do grupo é tão 
significativa no cenário virtual 
que mereceu a atenção de duas 
agências independentes dos 
Estados Unidos, que emitiram 
relatórios sobre os fatos, contri-
buindo com o trabalho dos po-
liciais civis envolvidos no caso”, 
diz a polícia civil.

As investigações constata-
ram que o ataque não foi isola-
do e que os administradores do 
servidor que veiculou o vídeo 
do ataque compunham uma 
organização criminosa especia-
lizada em crimes cibernéticos.

Segundo a Polícia Civil, o 
grupo criminoso se espalha-
va por diferentes plataformas 
digitais, onde manipulavam 
psicologicamente crianças e 
adolescentes, aliciando-os. A 
investigação contou com o 
apoio de duas agências norte-
-americanas, que fizeram rela-
tórios sobre a atuação da orga-
nização criminosa. (AB)
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Curtas

LIVRO. Gretchen lançou 
um livro sobre autoesti-
ma e bem-estar. “Continuo 
sendo um ícone de vitali-
dade, beleza e empodera-
mento feminino. Conhe-
cida como a ‘Rainha do 
Bumbum’, desafio os pa-
drões ao exibir um corpo 
jovem e saudável, resulta-
do da minha dedicação ao 
autocuidado, aos procedi-
mentos estéticos e a uma 
rotina de exercícios físicos”, 
apontou na descrição do li-
vro “66 com corpo de 30”.

ACUSAÇÃO. O músi-
co Nick Carter, do grupo 
Backstreet Boys, está sen-
do processado por ter su-
postamente violentado 
uma mulher, que afirma 
ter contraído infecções se-
xualmente transmissíveis 
(ISTs), que depois teriam 
ocasionado um câncer cer-
vical. Segundo o processo, 
obtido pela revista People, 
o caso ocorreu entre 2004 
e 2005. Carter teria recusa-
do o uso de preservativo 
na hora do sexo e teria tido 
relações com Laura Penley 
à força.

N
esta quarta-feira 
(16/4), Péricles 
lança em todas 
as plataformas 
de música a 

Parte 1 do “Pagode do 
Pericão – ao Vivo em São 
Paulo”. Gravado no dia do 
aniversário da cidade, 25 
de janeiro, no Pavilhão do 
Anhembi, o audiovisual 
contou com a ilustre 
presença de Seu Jorge, 
Maria Rita e Thiaguinho, e 
com um público de mais 
de 20 mil pessoas que 
cantavam animados os 
grandes sucessos do samba 
e pagode das últimas 
décadas. A primeira parte 
do projeto apresenta 11 
faixas com releituras do 
samba e pagode  sucessos 
entre os anos 1980 e 
2000 como hits de Almir 
Guineto, Jorge Aragão, 
entre outros. 

PAGODE DO PERICÃO  
Péricles lança novo projeto
Cantor lança nesta 

quarta, em todas 

as plataformas de 

música, a parte 1 do 

‘Pagode do Pericão – 

ao Vivo em São Paulo’
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